

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 22 Maret 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Selasa, 22 Maret 2022	Kementerian PUPR RI Rampungkan Dua Jembatan Gantung di Jawa Tengah	<p>Kementerian PUPR RI) telah merampungkan pembangunan dua jembatan gantung untuk membantu mobilitas barang dan jasa di tingkat pedesaan di Provinsi Jawa Tengah, yakni Jembatan Gantung (JG) Pagergunung yang terletak di Desa Pagergunung, Kecamatan Bulu, Kabupaten Temanggung dan Jembatan Banyusidi di Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/402031/kementerian-pupr-ri-rampungkan-dua-jembatan-gantung-di-jawa-tengah</p> <p>https://independensi.com/2022/03/21/kementerian-pupr-rampungkan-dua-jembatan-gantung-di-jawa-tengah/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/104169/kementerian-pupr-rampungkan-dua-jembatan-gantung-di-jawa-tengah</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/21/tingkatkan-konektivitas-pedesaan-kementerian-pupr-rampungkan-dua-jembatan-gantung-di-jawa-tengah/</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/zNPml9Ob-begini-penampakan-dua-jembatan-gantung-di-jawa-tengah</p>
2	Kompas.com	Selasa, 22 Maret 2022	Pemerintah Bahas Aturan Baru Bantuan Pembangunan Rumah	<p>Kementerian PUPR tengah menyusun aturan baru tentang bantuan pembangunan rumah bagi masyarakat. Khususnya masyarakat berpenghasilan rendah (MBR). Melansir dari laman resmi Dirjen Perumahan pada Senin (21/03/2022), beleid yang dimaksud berupa Rancangan Peraturan Menteri (Rapermen) PUPR tentang Pelaksanaan Bantuan Perumahan.</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/03/21/154545321/aturan-baru-bantuan-pembangunan-rumah-tengah-disusun-seperti-apa.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/gNQeZzaN-pemerintah-bahas-aturan-baru-bantuan-pembangunan-rumah</p>
3	Mitrapol.com	Selasa, 22 Maret 2022	Menko Luhut Bahas Food Estate di Kementan, Minta Kementerian PUPR segera bangun irigasi dan infrastruktur lainnya	<p>Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Panjaitan meminta Kementerian PUPR segera membantu proses produksi yang dilakukan jajaran Kementerian Pertanian pada lahan food estate di Kalimantan Tengah. Kata</p>

				<p>Luhut, ada sekitar 16.643 ha dari total 60,778 ha lahan yang belum teririgasi dengan baik.</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/21/menko-luhut-bahas-food-estate-di-kementan-minta-pupr-segera-bangun-irigasi-dan-infrastruktur-lainya/</p>
--	--	--	--	--

Judul	PUPR Rampungkan Dua Jembatan Gantung di Jawa Tengah	Tanggal	22 Maret 2022
Media	Investor Daily Halaman 7		
Resume	Kementerian PUPR RI) telah merampungkan pembangunan dua jembatan gantung untuk membantu mobilitas barang dan jasa di tingkat pedesaan di Provinsi Jawa Tengah, yakni Jembatan Gantung (JG) Pagergunung yang terletak di Desa Pagergunung, Kecamatan Bulu, Kabupaten Temanggung dan Jembatan Banyusidi di Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang.		

PUPR Rampungkan Dua Jembatan Gantung di Jawa Tengah

JAKARTA – Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) telah merampungkan pembangunan dua jembatan gantung untuk membantu mobilitas barang dan jasa di tingkat pedesaan di Jawa Tengah.

Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Marga Kementerian PUPR Hedy Rahadian mengatakan dua jembatan gantung itu adalah Jembatan Pagergunung yang terletak di Desa Pagergunung, Kecamatan Bulu, Kabupaten Temanggung dan Jembatan Banyusidi di Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang yang telah pada Sabtu (19/3). Pembangunan dua jembatan gantung ini merupakan bentuk bantuan pemerintah pusat, khususnya Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian PUPR kepada pemerintah daerah.

“Kami hanya pelaksana instruksi Presiden Joko Widodo kepada Menteri PUPR Bapak Basuki Hadimuljono untuk meningkatkan pergerakan produk pertanian, barang, jasa dan orang di tingkat pedesaan,” kata Hedy dalam keterangannya, Senin (21/3).

Ia mengatakan bahwa pembangunan Jembatan Gantung Pagergunung bertipe Simetris ini dimulai sejak Juni 2021 hingga Desember 2021 dengan anggaran sebesar Rp2,5 miliar.

“Jembatan Pagergunung ini memiliki bentang 60 meter dengan lebar 1,8 meter sehingga dari spesifikasi tersebut, jembatan ini khusus diperuntukan bagi pejalan kaki dan kendaraan roda dua. Namun berdasarkan papan petunjuk safety yang dipasang di kedua sisi jembatan, dalam keadaan darurat kendaraan roda empat seperti Ambulans boleh melintas,” kata Hedy.

Adapun jembatan kedua yang secara simbolis ikut diresmikan ialah Jembatan Gantung Banyusidi di Kabupaten Magelang. Jembatan ini dibangun dengan anggaran sebesar Rp4,8 miliar dan dibangun pada Oktober hingga Juni 2021. Setelah diresmikan Hedy menyerahkan pengelolaan jembatan gantung ini kepada pemerintah daerah dan warga sekitar untuk ikut menjaga jembatan ini.

“Jembatan Gantung Rigid ini memiliki panjang bentang 42 meter dengan lebar 1,8 meter. Fungsinya menghubungkan dua desa, yaitu Banyusidi dan Surodadi. Jembatan Gantung ini dibangun karena jalur penghubung kedua desa berupa jalan setapak terjal maupun turunan tajam menuju sungai. Kondisi serupa juga dijumpai pada lokasi pembangunan Jembatan Pagergunung,” tutur Hedy.

Anggota Komisi V DPR RI Sujadi mengatakan, jembatan gantung ini merupakan bentuk kasih sayang pemerintah pusat kepada masyarakat, khususnya di Kabupaten Temanggung.

“Sebelumnya pada tahun 2017, Presiden Joko Widodo dan Menteri PUPR Basuki telah meresmikan Jembatan Gantung Galeh sepanjang 90 meter yang menghubungkan desa Gandurejo, Kecamatan Bulu ke Desa kauman di Kecamatan Parakan,” katanya. (ros)